

年月日

21

03

10

一九〇

04

N
O.
.

政治対立・信頼獲得の壁

振り返ってみると、2000年代に入つてから中国政府は「走出去（国際進出）」戦略を掲げ、中国企業の国外進出を始めた。新たな扱い手として注目を集めているのが、情報通信分野の大手プラットフォーマーやテック企業だ。

ひかけた。目的は国外の市場や資源、人材を活用して経済成長のエンジンとする。同時に、国際競争力をつけ、自社の技術力を世界に発信する。
通信機器大手のファーウェイは、1990年代後半から国外市場に進出し、すでに多国籍企業になりました。

争力の高いクローバル企業を育てることだった。業界を育てることだつた。10年以降、国外進出の伸びが止まらなくなり、世界市場で競争する力が高まっている。電子商取引(EC)最大手のアリババやSNS最大手の

グローバル の 眼

テンセントは中国市場で揺るぎない地位を確立する一方で、国外市場への参入や現地プレーヤーへの投資を通じ、国外での勢力拡大を図っている。

中国テック企業 国外進出活発



版＝抖音」だ。世界でのダウンロード数が累計で20億を突破し、中国発のアプリが世界を席巻した好例となつてゐる。テ

イックツクを運営するトップブランドになつて、バイトダンスは未上場でいる。先月にスマホ新丁21年1月時点の評価額が1400億ドルと、世界最速の大級のユニコーン企業と対立の逆風が強まる中、

ス」を提供している。両社の強みを生かし、オンライン上の健康相談や薬の配達をビジネスにしては、中国企業のブランド事業を拡大してきた。テック企業の国外進出

ンドのスマホ市場の
中国企業と国外企業との連携も頻繁にみられる。オンライン診療のプラットフォーマー「平安好医生」は、シンガポールに本社を構えるライドシェア大手グラブと連携し、東南アジア地域を由
テックトックのラバル、快手は2月5日に香港証券取引所に株式を上場。時価総額は1兆400億香港ドル（約19兆円）に上った。テンセントが快手を支援

伊藤忠総研
産業調査センター
主任研究員

趙璋琳